

Bayer Leverkusen und adidas präsentieren neues Auswärtstrikot

Herzogenaurach/Leverkusen, 11. Mai 2011 – Auswärts laufen die Spieler von Bayer 04 Leverkusen in der kommenden Saison klassisch in den Farben weiß und rot auf. Das Away Jersey ist das Symbol für Geschlossenheit und Identifikation. Die Fans der Werkself haben die Möglichkeit, ein besonderes Zeichen im Hinblick auf Unterstützung zu setzen. Die Zeile aus der Vereinshymne „BAYER 04 WIR STEHEN ZU DIR!“ findet sich, in roter Farbe auf weißem Grund eingearbeitet, in der Innenseite des Nackenbereichs des Trikots wieder. Das optische Highlight des Auswärtstrikots ist ein beigefarbener Querstreifen auf der Brust, der sich vom weißen Trikot absetzt. Weiße Hosen und weiße Stutzen mit eingepprägtem „Bo4“ sowie rote Streifen machen das Outfit perfekt und geben ihm den letzten Schliff. Bayer 04-Sportdirektor Rudi Völler: „Wie ich finde ein gelungenes und klassisches Trikot, das durch die Farben beige und weiß sehr elegant aufspielt“.

Das neue Bayer 04 Away Jersey ist ab Freitag, den 13.5. (10.00 Uhr) bei Bayer 04 Leverkusen (auf <http://shop.bayer04.de> und in den Bayer 04-Shops) und ab Montag, den 16.5. im adidas Onlineshop (<http://www.shop.adidas.com>) sowie im Fachhandel erhältlich (Erwachsene 74,95 Euro, Größen S-XXXL; Kinder 54,95 Euro, Größen 128-176).

Medien-Kontakte:

adidas AG
PR adidas Market Central
Adi-Dassler-Str. 1-2
91074 Herzogenaurach

Oliver Brüggem/Hendrik Lange
Tel.: 09132/ 84-2536
Fax: 09132/ 84-3604
press@adidas.com